

COMPETICIONES

David Lappartient, reelegido presidente de la UCI

El ejecutivo francés, que fue elegido para el cargo en febrero de 2017, reedita el mandato al ser el único candidato que se ha presentado a las elecciones.

Palco23

6 jul 2021 - 16:06



David Lappartient dirigirá la Unión Ciclista Internacional (UCI) durante cuatro años más. El ejecutivo francés ha sido reelegido en el cargo al ser la única persona que ha presentado candidatura a la presidencia en las elecciones.

El plazo legal para la presentación de candidaturas a la presidencia de la UCI y al comité de gestión de la UCI acabó el pasado 23 de junio. La comisión de ética verificó la elegibilidad de los candidatos, uno para la presidencia y 21 para el comité, y confirmó que todos eran elegibles, por lo que son aptos para ser escogidos por los delegados con derecho a voto de cada confederación continental. En el caso del presidente, es reelegido directamente ante la ausencia de alternativas.

Los candidatos al comité de gestión han sido elegidos por las confederaciones continentales. Por primera vez, entre los 21 candidatos al comité hay tres mujeres, fruto del cambio estatutario introducido por la UCI en 2019 para promover la presencia de mujeres en los órganos con poder de decisión.

David Lappartient dirigirá la UCI durante cuatro años más al ser el único candidato que se ha presentado a la presidencia

En el Congreso de la UCI en Lovaina (Bélgica), del próximo 24 de septiembre, se elegirá un miembro para las siguientes cuatro confederaciones: África, América, Asia y Oceanía, mientras que por Europa se escogerán siete miembros. Entre los candidatos europeos está el español José Luis López Cerrón, presidente de la Real Federación Española de Ciclismo (Rfec).

El Comité de Gestión de la UCI está formado por un presidente, once miembros elegidos por el congreso de la UCI, los cinco presidentes de la Confederación continental y el presidente de la comisión de atletas de la UCI.

Lappartient fue elegido presidente de la UCI en 2017 al superar al británico Brian Cookson, tras obtener 37 votos frente a los ocho logrados por el entonces presidente del organismo.